



Communiqué de presse

Nouveau MG EHS : un caractère affirmé

- **Nouveau design plus dynamique**
- **Interface multimédia repensée**
- **Le Nouveau MG EHS sera disponible à la commande début juillet 2023**

Courbevoie, le 06 juin 2023 – Le nouvel MG EHS affirme son caractère avec un design repensé et dynamisé, faisant écho aux dernières productions du constructeur à l’octogone. L’hybride rechargeable de la gamme, champion de la polyvalence, dynamise également système d’info-divertissement avec une nouvelle interface. Le nouvel MG EHS fera son apparition chez les distributeurs MG Motor dès le mois de juillet 2023.

Lancé en janvier 2021 sur le sol Européen, le MG EHS a su séduire plus de 6 500 clients en France grâce à ses prestations et un rapport prix/équipement sans équivalent sur le segment des SUV familiaux PHEV.

Le nouveau MG EHS évolue et adopte les derniers codes du design MG, avec une face avant plus dynamique, avec un nouveau bouclier avec des clignotants verticaux intégrés, une nouvelle grille de calandre et des feux avant 100 % LED dès la finition Comfort. La face arrière reçoit également un nouveau traitement des feux et un nouveau bouclier avec des canules d’échappement intégrées. Sont également au programme de nouvelles jantes et deux nouvelles teintes de carrosseries qui viennent s’ajouter à celles déjà existantes : Brighton Blue et Iron Oxide Grey.

Les dimensions du MG EHS évoluent légèrement, avec une longueur de 4,61m (+3,6 cm) et une hauteur de 1,69m (+2,1 cm) la largeur et l’empattement restent eux inchangés avec respectivement 1,88m et 2,72m.

Le système d’info-divertissement évolue aussi avec un nouveau processeur plus performant permettant un accès aux fonctionnalités plus rapide et plus fluide, le tout avec une nouvelle interface totalement repensée. La connectivité CarPlay/Android Auto est, quant à elle, toujours intégrée dès la finition Comfort.

La partie mécanique reste elle inchangée : un moteur turbo essence 1,5 litre éprouvé (119 kW/162 ch et 250 Nm) fonctionne de manière optimale avec un puissant moteur électrique (90 kW/122 ch et 230 Nm). Le nouveau MG EHS affiche une puissance cumulée de 190 kW/258 ch, avec un couple maximal de 370 Nm. L’EHS réalise le 0 à 100 km/h en 6,9 secondes.

Une batterie lithium-ion de 16,6 kWh alimente le puissant moteur électrique, ce qui permet au MG EHS Hybride Rechargeable une autonomie de 52 km (WLTP), uniquement grâce au moteur électrique et donc sans aucune émission. Le chargeur embarqué de 3,7 kW permet de recharger complètement la batterie à un point de charge public (AC) en 4 heures 30 minutes environ. Le SUV hybride rechargeable est également équipé d’un système de



freinage par récupération, qui stocke l'énergie libérée lors de la décélération et la réutilise pour optimiser l'autonomie de la batterie ou réduire la consommation de carburant. La boîte de vitesses transfère la puissance du moteur à essence et du moteur électrique aux roues avant. Le couple moteur du moteur à essence est transmis par une boîte de vitesses automatique à 6 rapports, tandis que le moteur électrique transmet la puissance par le biais d'une unité de transmission électronique à quatre rapports. Ensemble, ils forment une boîte de vitesses automatique à 10 rapports, permettant au véhicule de choisir le rapport idéal et de changer de vitesse en douceur et rapidement, assurant une efficacité supérieure à la moyenne dans toutes les conditions. L'émission moyenne de CO₂ du nouveau MG EHS Hybride Rechargeable est de 43 g/km selon le cycle WLTP.

Tous les tarifs et équipements seront annoncés à l'occasion de l'ouverture des commandes le 3 juillet 2023.

Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

clement.lefevre@mgmotor.fr

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.